

LEGISLATIVO



Portada / Forbes Women /

Mónica Valladolid noviembre 5, 2024 @ 6:53 pm

Repartidoras acusan que el plan de Sheinbaum para regular trabajo en apps las afectará

La reforma propuesta replicaría modelos que han generado impactos negativos en otros países, particularmente para mujeres y grupos vulnerables, afirma un colectivo de repartidoras.



El Colectivo Conductoras y Repartidoras Unidas por México manifestó este martes su rechazo a la propuesta de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social para regular el trabajo en plataformas digitales, al considerar que la voz de las mujeres en el sector ha sido ignorada en la construcción del proyecto.

"Nuestra realidad y nuestras necesidades han sido sistemáticamente ignoradas por las autoridades. A pesar de nuestros esfuerzos para participar en el proceso, seguimos recibiendo respuestas evasivas de la Secretaría del Trabajo, mientras la propuesta sigue avanzando sin tomar en cuenta nuestros puntos de vista", señalaron las voceras del movimiento.

En conferencia de prensa, explicaron que la reforma propuesta replicaría modelos que han generado impactos negativos en otros países, particularmente para mujeres y grupos vulnerables.

Repartidoras acusan que el plan de Sheinbaum para regular trabajo en apps las afectará • Forbes Women • Forbes México